



## Gestión en cifras

## Ecopetrol garantiza una atención de calidad:



### remisiones durante el primer semestre así lo demuestran



Los beneficiarios de Ecopetrol cuentan con una atención de calidad que garantiza los mejores servicios de salud requeridos. Por eso, entre enero y junio de este año se han realizado 35.220 remisiones locales y no locales, es decir con traslado a otras ciudades y al interior de las mismas localidades, para asegurar una atención idónea y con el nivel de especialidad requerido.

De estas remisiones, también conocidas como referencias, 407 han sido para atenciones hospitalarias y las 34.813 restantes para atenciones ambulatorias, todas con el objetivo de asegurar la continuidad de atención y adecuado cuidado de su salud.

#### Remisiones ambulatorias y hospitalarias por regional | semestre 2022:

REGIONALES I SEMESTRE	TOTAL REFERENCIAS AMBULATORIAS REPORTADAS	Nº DE CASOS DE REFERENCIA HOSPITALARIA	TOTAL REFERENCIAS
BOGOTÁ (CUB)	17.117	46	17.163
CARIBE (CUI)	3.687	19	3.706
MAG. MEDIO (PSM)	1.754	221	1.975
ORINOQUÍA (CUQ)	6.011	22	6.033
SANTANDERES (CUS)	1.920	60	1.980
SUR (CUR)	4.324	39	4.363
<b>TOTAL GENERAL</b>	<b>34.813</b>	<b>407</b>	<b>35.220</b>

#### Tenga en cuenta:

**Sistema de Referencia y Contrareferencia:** Conjunto de elementos administrativos y asistenciales que permiten prestar adecuadamente los servicios de salud a los pacientes garantizando la continuidad de la atención con un traslado que puede ser local o no local.

**Referencia:** envío de pacientes o elementos de ayuda diagnóstica por parte de un prestador de servicios de salud, a otro para atención o complementación diagnóstica que, de acuerdo con el nivel de resolución, dé respuesta a las necesidades de salud.

**Contrareferencia:** Respuesta que el prestador de servicios de salud receptor de la referencia le da al prestador que remitió.